Guertin Jacques, Administrateur sportif Intronisé en 2007

Texte de Jean Desrochers

Jacques Guertin, un personnage très connu et très respecté dans la communauté soreloise, doué d'une stature imposante et possédant le pouvoir des mots qu'il sait très bien utilisés dans la pratique de sa profession et aussi dans des postes qu'il a occupés au sein de différents organismes.

Comme étudiant au Collège de Joliette, Jacques a pratiqué le hockey, le baseball, le basket-ball et le football. Aujourd'hui, pour garder la forme, il joue au golf, s'adonne au ski alpin et s'entraîne en gymnase.

Cette année, nous avons choisi Jacques parmi les Cinq Grands pour son implication, de 1970 à 1974, comme copropriétaire et président des Éperviers de Sorel de la Ligue Junior Majeure du Québec, également comme vice-président des Gouverneurs de cette même Ligue.

En 1974, les Éperviers constituaient une formation exceptionnelle avec des joueurs-vedettes tels que Pierre Mondou, Pierre Larouche, Michel Déziel, Denis Carrufel, Carlo Torensen et Michel Bergeron, Malheureusement, les Éperviers perdirent en final, le championnat contre les Remparts de Québec et n'ont pas pu se qualifier pour la Coupe Mémorial.

En 1975, Jacques quitta le hockey pour occuper d'autres fonctions. Mentionnons la présidence du Club de Golf «Les Dunes» et la présidence du conseil d'administration de l'hôpital Hôtel-Dieu. Parallèlement, on le retrouve comme copropriétaire de l'Auberge de la Rive avec l'homme d'affaires bien connu Gordon Wells. Durant cette même période, Jacques agit comme conseiller juridique auprès de la Société des Propriétaires –Éleveurs de chevaux STANDARDBRED.

Aujourd'hui, moins actif sur le plan sportif, Jacques se consacre à sa famille. Professionnellement, on le retrouve comme juge municipal à travers toute la Montérégie.

Le Panthéon ajoute à ses membres, un personnage très coloré qui a toujours bien servi sa communauté dans plusieurs domaines.